



SE ENTREGARON DETALLES SOBRE LA CIFRA DE SUBVENCIONES.

Camila Nieto anunció medidas tras informe

Concentrándose en las conclusiones publicadas en el informe 151 de Contraloría, respecto a los años 2023 y 2024, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto (FA), abordó el tema ayer en una nueva sesión del Concejo Municipal.

En la ocasión, junto con explicar que la deuda que hoy asciende a 36 mil millones de pesos respecto a subvenciones sin rendir no es tal, la jefa comunal anunció una serie de medidas administrativas, financieras y disciplinarias destinadas a corregir las observaciones detectadas.

“Nosotros recibimos el municipio con un monto de 22 mil 500 millones de pesos –deuda de subvenciones sin rendir-. En el 2025 se entrega un total de 11.400.000 millones de pesos en subvenciones y, asimismo, se presentaron rendiciones o regularizaciones por 17.923.000 millones de pesos, por tanto, el cierre del 2025, que ustedes van a poder constar en el último informe trimestral, que esperamos pueda salir en marzo de este año, vamos a cerrar con 16 mil millones de pesos”, detalló.

Respecto al documento emitido por el órgano contralor, el que dio cuenta de diversas falencias correspondientes al último período de la gestión ante-

rior, la alcaldesa informó sobre algunas determinaciones. Entre ellas, la revisión de asistencias y marcajes, la regularización de licencias médicas, la exigencia de reintegros cuando no existan respaldos, actualización del reglamento de subvenciones, el cierre de procedimientos disciplinarios atrasados, entre otros.

Los concejales solo pudieron entregar sus análisis al final de la sesión, en el apartado de puntos varios, determinación que fue cuestionada por la concejala del PC, Alicia Zúñiga. “El espacio de los puntos varios no puede ser lo mismo que para –entregar los puntos de discusión más política, porque generalmente en los puntos varios uno los tiene para temas vecinales”.

El concejal Leonardo Contreras (RN) fue severo: “Terminar el año con una deuda de 16 mil millones de pesos no es poco, no es insignificante y por eso levantamos las alarmas... esto no se trata de ser exagerados, se trata de no caer en el juego de echarle la culpa al otro. Nos tenemos que hacer responsables. El 17 de abril hicimos presente la falta de gestión en la cobranza y hasta el día de hoy no tenemos ningún plan de gestión para la cobranza”, aseveró. ☀